



**Alumna: Bani Arely Navarro
Constantino**

Maestra: Maricela de la cruz morales

Materia: Problema socioeconomica

**Ensayo sobre la cultura en el
contexto actual**

Grado: Tercer cuatrimestre

LA CULTURA EN EL CONTEXTO ACTUAL

Hablaremos sobre la cultura ya que no es de cosas materiales como acostumbramos si no que son ejemplos que llevamos a lo largo del tiempo que son los comportamientos y distintos pensamientos tiene las sociedades por lo tanto como va pasando el tiempo va evolucionando con características por lo que va creciendo la economía por la aparición de nuevas profesiones y con una cierta configuración de la nueva cultura reproductiva

La multiculturalidad es un rasgo de una sociedad lo que en ella las realizaciones de las acciones ejemplares así mismo se puede hacer un dialogo con las diferentes culturas ya que cada sociedad tiene sus creencias, tradiciones y religiones. Por lo cual nosotros nos vamos adaptando a las diferentes culturas mediante vayamos practicando o como vayamos conviviendo con las poblaciones. Los medios de comunicación tratan temas vinculados a esas circunstancias, bajo diferentes formas genéricas, y produzcan contenidos que respondan a esa situación. Por lo tanto, el multiculturalismo se ha visto como un sistema justo que nos permite como individuo expresar que de verdad son parte de la sociedad, el que sean más tolerantes y se adapten rápidamente a los problemas

C. James Trotman sostiene que el multiculturalismo es valioso porque "usa varias disciplinas para resaltar aspectos descuidados de nuestra historia social, particularmente las historias de mujeres y minorías y promueve el respeto por la dignidad de las vidas y las voces de los 115 olvidados" si dice que el perspectiva del género es necesario relacionarlo con la cultura y al concepto del poder, porque las mujeres forman parte de una comunidad que durante años han tenido que vivir experiencias de opresión política y social, han sido marginadas y excluidas de la construcción nacional en cada una de las sociedades existentes. Durante que este de acuerdo la clase, la raza y cultura que pertenezcan ya que sufren de racismo y no son aceptadas ya que no todos los lugares se adaptan a otras creencias por lo que no conocen y solo están adaptados a su cultura y sus enseñanzas que han tenido por mucho tiempo, se descubrió que promover la diversidad en realidad ayuda a avanzar a los estudiantes desfavorecidos. Los críticos del multiculturalismo

a menudo muestra buenas opiniones de culturas que se interrelacionan e influyen entre sí, y aun así se mantienen distintas es sostenible, paradójico o incluso deseable. Las personas en comunidades diferentes "no confían en el alcalde local, no confían en el periódico local, no confían en otras personas y no confían en las instituciones. Las feministas intelectuales buscan mantener la necesidad de recuperar las identidades nacionales como espacios públicos y a su vez proponen nuevas formas de repensar la cultura desde la perspectiva de género. También están luchando para poder tener sus propia cultura así como reconocer los derechos de las mujeres indígenas que han asumido los cargos públicos, pueden heredar tierras y a decidir por su propio punto de vista por lo cual han estado luchando por los derechos que rompen algunas tradiciones adentro de sus comunidades yaz que en las comunidades tienen unas ciertas normas ya que solo se adapta a sus tradiciones y romperlas es como ofender a la comunidad.

En conclusión para la comunidad o sociedad es muy importante la cultura porque eso es lo que representa a la comunidad ya que cada lugar son diferentes sus culturas y debemos de adaptarnos porque no podemos obligar a que cambien de tradiciones si no que si pueden conocer diferentes culturas pero las personas tienen la decisión si quiere adaptarse o no, Por ejemplo hay un lugar que la traducción es de que tienen que vender los padres a sus hijas para esa comunidad lo ven bien pero nosotros es diferente nuestra cultura y tradiciones lo vemos mal y aun que violen derechos lo siguen haciendo así como trabajadores sociales no podemos hacer nada si las mujeres están de acuerdo, si los podemos orientar que está mal y le haríamos ver cuáles son sus derechos pero si las mujeres no deciden hacer pues nosotros respetamos la decisión de ellas y muchas lo hacen porque piensan que no tienen otra opción. Pero nos damos cuenta que tan importante es la cultura dentro de una sociedad